
 

Présents : Alain Descamps (Président), Freddy Guchez (Vice-président), Fred Lemoine (trésorier), Gérald Cuvelier, 
Françoise Raimbaud, Thierry Carbon, Jérôme Martel, Ginette Biebrach, François Guerin. 

Excusés : Pierre Delest (Vice-président), Guillaume Jacquet (trésorier adjoint), Agnès Avignon (secrétaire adjointe), 
Christelle Cuvelier. 

Actualités : Plusieurs archers du club ont été médaillés lors de championnat de France cet été : Alexandre avec deux 
médailles en catégorie Elite, Sébastien une médaille en campagne catégorie S2.  

Notre équipe 3D va représenter le club au Championnats de France par équipes (Alexandre, Gérald, Vincent, coach 
Agnès) le week-end du 7 et 8 octobre, le budget prévisionnel proposé est validé. 

Bilan comptable saison sportive 2022/2023 : Fred présente le bilan tel qu'il sera présenté à l'AG du club du 21 
octobre prochain. Le club a dégagé environ 2300 € de bénéfices.   

Prochaines manifestations :  

* AG du 21 octobre à 15h30, rappel des taches de chacun comme l’intendance partagée entre Ginette et Christelle 

* Tir du souvenir le 5 novembre en hommage à Régis Huet, président fondateur du club décédé en octobre 2022, 
mais nous n'avons eu cette information que très tardivement. 

* Concours salle les 25 et 26 novembre à Canteleu. 3 départs prévus, une cible réservée aux poussins. Budget course 
validé à hauteur de 400 €. Pas de remise de prix sauf pour les U21 à U11 soit des médailles. 

* 3D Indoor le 24 et 25 février 2024 (1° week-end des vacances scolaires), donc se sera difficile d’avoir la salle Cerdan 
mais la demande sera faite 

* 3D Outdoor officiel et qualificatif au France dans le parc du musée du terroir à V d’Ascq (terrain prêté par la MEL 
sous conditions), le Comité Directeur acte l’inscription au calendrier FFTA vers mi avril 2024 sous réserve d’avoir 
rapidement une convention avec la MEL. 

* Concours TAE les 15 & 16 juin 2024 (pas de championnat régional ni départemental). 

* Tir du Roy et barbecue le 22 juin pour marquer la fin de la saison et du mandat du Comité.  

Rentrée sportive 2023/2024 :  

* Ginette pense qu'il serait bien d'avoir qq poignées de 21 pouces. Feu vert lui est donné pour un devis pour 2 arcs 
21 pouces avec viseur et branches. Pierre sera sollicité pour la fabrication de 3 cordes. 

* Alain remercie les assistants entraineurs pour le travail réalisé et la progression dans la prise en charge. 

* Distribution des maillots, Gérald a revu les stocks, présenté les dispos. Feu vert lui est donné pour la distribution 
avec priorité pour les archers deuxième année. 

* La problématique de l'accès à certains créneaux horaires soulevé. 

L'hivernage des cibles: sera géré par Gérald et François. 

Réunion du Comité  Directeur du mardi 3 octobre 2023 

SALLE CANTELEU 



Récompenses du sport villeneuvois : le club ne proposera personne cette année. 

Dossier subvention CDNTA et questions diverses :  

* le club ne demande pas de subvention au CDNTA cette année. 

* Gérald présente un projet déplacement club au 3D Indoor d’Ingres  à la demande d'un club venu en nombre au 
nôtre! Ok donné par le Comité avec un budget raisonnable. 

* Gérald soulève la question de la prise en charge financière soit des km voiture des encadrants qui vont 
accompagner les jeunes compétiteurs. Accord du Comité sur le principe mais en favorisant le covoiturage à 
l’initiative des parents. 

Prochaine Réunion de Comité : mardi 9 janvier 2024 à 18h30 spécial "année olympique". 

 

Le Président 

Alain DESCAMPS 

 

 

 


